

Especiales laSegunda

Universidad SEK inaugura Centro de Atención Nutricional gratuito con alcance nacional

Con el objetivo de contribuir activamente al bienestar integral de la población, la Universidad SEK inauguró el nuevo Centro de Atención Nutricional (CAN), una iniciativa gratuita orientada a promover hábitos alimentarios saludables y brindar atención especializada en nutrición a personas de todo el país. El centro está especialmente enfocado en tratar a quienes viven en condiciones de vulnerabilidad social y económica.

El CAN contempla un modelo de atención integral que combina modalidades presencial, telemática e híbrida, permitiendo cobertura nacional y flexible. Entre sus principales prestaciones se incluyen atención clínica nutricional personalizada, orientación alimentaria, talleres educativos, actividades comunitarias y seguimiento de usuarios derivados. Todas las acciones están lideradas por profesionales y académicos de la carrera de Nutrición y Dietética de USEK, con respaldo metodológico e

El centro contempla un modelo de atención integral que combina modalidades presencial, telemática e híbrida.

institucional que garantiza calidad y continuidad en el servicio.

Durante la ceremonia de inauguración, Karen Cruz, jefa de carrera de Nutrición y Dietética, señaló que "este centro es mucho más que un espacio de atención. Es el reflejo de una convicción profunda: que la educación superior debe mantener un compromiso tangible con el entorno, que la ciencia y el conocimiento deben ir de la mano de la empatía, la responsabilidad social y la voluntad de transformar realidades".

El nuevo Centro de Atención Nutricional representa un paso concreto en la vinculación de USEK con las necesidades del entorno, consolidando un



FOTOS: USEK

Guillermo Martínez, Karen Cruz, Cristian Pino, María Eugenia Godoy, equipo del Centro de Atención Nutricional (CAN)



Centro de Atención Nutricional (CAN).

modelo de intervención social desde la academia, con impacto real en la calidad de vida de las personas y con una clara proyección de desarrollo comunitario a nivel nacional.